

PlantaDoce.

Empresa

Kaneka amplía su participación en AB-Biotics hasta el 66,3%

La oferta lanzada por la multinacional japonesa en julio ha sido aceptada por el 26,57% del capital social de la compañía catalana. La operación ha alcanzado un importe de 16,7 millones de euros.

PlantaDoce
23 ago 2019 - 17:00



Kaneka se convierte en el nuevo propietario de AB-Biotics. La compañía japonesa, hasta ahora propietaria del 39,7% de los títulos de la biotecnológica catalana, ha ampliado su participación en la empresa hasta el 66,3%, tal y como ha señalado la propia AB-Biotics a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

Las bases de esta operación se sentaron en junio, cuando el grupo nipón lanzó una oferta pública de adquisición (opa) para hacerse con el 100% de AB-Biotics. La propuesta afectaba a más de 7,58 millones de acciones y **contemplaba un pago de cinco euros por título**, una cifra que representaba una prima del 16,14% sobre el valor medio de cotización de las acciones de la sociedad durante los seis meses anterior.

Según se especifica en el documento, **“la oferta ha sido aceptada por un número de 3.344.849 acciones del total de 7.583.025** (representativas del 60,24% del capital) a las

PlantaDoce.

que se dirigió la misma”. Así, el 26,57% del capital social de la compañía catalana ha aceptado la oferta.

Kaneka quiere controlar el 100% de AB-Biotics para que la biotecnológica deje de cotizar en el Mercado Alternativo Bursátil

A pesar de que la oferta había convencido a los principales directivos de la compañía, (Miguel Ángel Bonachera y Sergi Audivert, fundadores y accionistas de AB-Biotics, ya habían expresado su apoyo a la operación en un comunicado), algunos inversores veían la operación con recelo. De hecho, un grupo de accionistas minoritarios de la biotecnológica encabezados por Luis Sánchez-Lafuente, expresidente de la empresa, señalaron que la oferta presentada “no refleja la potencialidad de la AB-Biotics”.

Con el desenlace de esta operación, Kaneka todavía se encuentra lejos de conseguir su objetivo final. **La multinacional japonesa quería dominar el 100% del capital social de AB-Biotics para que la *biotech* dejara de cotizar en el MAB y pasara a estar financiada con recursos propios.**